

国際交流サロン

10月の「世界の国技を見てみよう」は「ハンガリーの国技・水球」です。さあ、世界のことを知って交流を始めましょう。



国際ボランティアの
高校生インターンシップ

| 国 | ハンガリー | 国技 | 水球 |
|---------|--|----|----|
| どんな競技か | プールの中に作られたコートで、1チーム7人が2チームで水面に浮かぶゴールにゴム製のボールを入れて得点する競技です。試合時間は、8分を4ピリオドで行れます。ピリオドの間に2分の休憩があり、2ピリオド終了後ハーフタイムを5分間取り、コートチェンジをします。 19世紀半ばにイギリスが水中フットボールの名称でルールを制定し、1982年のイングランド対スコットランドの国際試合から、「水球」と呼ぶようになりました。1900年のパリオリンピックからオリンピックの競技種目となり、ヨーロッパから世界中に紹介されました。 | | |
| 同じ国技の他国 | クロアチア、セルビア、モンテネグロ | | |

茨城を食べよう収穫祭出店のお知らせ

笠間市国際交流協会のテントの中で、シリアのアレッポの石けんや外国からの民芸品を販売します。異文化交流を体験してみましょう。

流鏑馬ホームタウンガイドのお知らせ

11月3日(月)に笠間市を訪れる外国人観光客に英語で観光案内を行います。中国語、ドイツ語、タガログ語の案内を希望される方は事前予約をお願いします。

問合せ：一般社団法人 笠間市国際交流協会 TEL090-2761-8711(木村 美枝子)

11月の国際交流情報

「茨城を食べよう収穫祭」出店

日時：11月1日(土)・2日(日)

午前10時～午後4時

会場：笠間芸術の森公園

流鏑馬ホームタウンガイド

日時：11月3日(月)

午前10時～、午後2時～

会場：笠間小学校前特設馬場

☆11月の日本語教室の開講日

11月8日(土)・15日(土)・22日(土)

(友部公民館 午前10時～)

全国学力学習状況調査

市長コラム



▲ 寺子屋事業の様子

私は市長の立場で、教育委員会に對し、昨年より踏み込んだ公表を進め、教育委員の方々とも議論をしてきました。その中で、学校別の結果については、全校ではなく、上位校の公表を求めましたが、違がありま

せす、市全体の教科別平均正答率や全国平均を上回った学校などを8月にホームページなどで公表しました。

本市では、学校別の結果は公表せず、市全体の教科別平均正答率や全国平均を上回った学校などを8月にホームページなどで公表しました。

委員会が決定権を持つています。

笠間市の公表ルールは、教育委員会が決定権を持つています。

小学6年・中学3年を対象にした「全国学力学習状況調査」の結果は、今年から文部科学省の方針として、各市町村の教育委員会の判断で条件付き公表ができるようになりました。

声もありますが、成績上位校を公表することにより問題が生じるのでしょうか。

もちろん学力調査は、順位をつけることが目的ではなく、今後の学習指導に役立てるための調査です。一方で、対象は違いますが、スポーツ大会の成績は、各学校において、校舎等に個人名や順位を掲示して、積極的に公表しています。

今の中学校現場は、競争を避けているのではないでしょうか。

子どもたちは、成長する過程でさまざまな競争社会の中に身を置き育つていきます。学校生活においても、一定の競争の厳しさを感じることも必要ではないかと思います。

来年度から、教育委員会の制度が変わります。市の教育方針等について、市長が議長を務める「総合教育会議」の中で、教育委員と議論を交わし決定していくことになります。学力調査の公表についても、さらに議論を重ね、子どもたちの学力向上につなげていきたいと思います。

笠間市長
山口伸樹